

Persiste reclamo de no votar en plenario proyectos del Cafta Acuerdo sobre agenda sin prosperar

Carlos Mora J.

7/17/2007

Los esfuerzos para un acuerdo político en la Asamblea Legislativa sobre el trámite de los proyectos de la agenda de implementación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta) no rinden frutos.

La posición de los 17 diputados del Partido Acción Ciudadana (PAC) es que ninguno de los 13 proyectos que componen la agenda paralela al Cafta sean vistos en primer debate.

Un criterio similar sostienen los dos diputados pertenecientes a los partidos Frente Amplio y Accesibilidad Sin Exclusión, los cuales han reclamado que se congelen esos trámites hasta la votación del referéndum al Cafta el domingo 7 de octubre.

El PAC resaltó ayer que el presidente Oscar Arias considere que esos proyectos podrían no votarse en primer debate hasta después del referéndum.

"Vemos esa posición con respeto y con respaldo", afirmó Rafael Madrigal, diputado del PAC, no sin antes señalar que hay discrepancias sobre ello con Mayi Antillón, diputada a cargo de la bancada oficial.

"El Cafta y los 13 proyectos paralelos son lo mismo, son parte de un todo", expuso Madrigal.

Mientras tanto en las filas liberacionistas se celebró la ratificación de la reforma al reglamento en su artículo 41 bis. "Vamos a estudiar los asuntos, a proponerles plazo de votación", dijo Antillón por su parte.

A pesar de lo anterior circularon versiones en el sentido que una negociación con el PAC podría conducir a no votar esos proyectos en primer debate, a cambio de que si el referéndum aprueba el Cafta esa fracción rojiamarilla respalde la agenda de implementación.

Para el PAC si fuera el revés, se debería desechar toda esa agenda.